

## Kritik an künftiger Programmstruktur des Ersten

Geschrieben von: Heiko Hilker

Sonntag, 05. Dezember 2010 um 21:41

---

Der Rundfunkrat des Bayerischen Rundfunks hat die neue, für Herbst 2011 angekündigte Programmstruktur des Ersten Deutschen Fernsehens [massiv kritisiert](#) .

Der künftige einheitliche Sendetermin der "Tagesthemen" sei zwar zu begrüßen, so die einhellige Meinung im Gremium, nicht widerspruchlos hingenommen werden könne jedoch die Ballung von Gesprächssendungen sowie die Aufgabe des bisherigen Sendeplatzes für Dokumentationen am Montag um 21.00 Uhr.